

熊谷市立別府中学校 平成30年10月

清沼の泉

- 学校教育目標○
郷土を愛し、21世紀を強く正しく生きる生徒の育成
- 目指す生徒像○
進んで学ぶ生徒・心豊かな生徒・進んで鍛える生徒
- 教育活動のスローガン○
・当たり前前が当たり前前のできる生徒
・明るい挨拶、いい返事、笑顔と感動の別府中学校

「三年先の稽古」に向けて

校長 稲葉 俊昌

一昨年に61歳で亡くなられた大相撲の九重親方(第58代横綱 千代の富士)が、次のような話しをされました。

「相撲の世界に『三年先の稽古』って言葉があるんだけど、今日、明日とか、1週間ぐらいやったって、すぐには力はつかない。毎日毎日稽古をすることによって、3年くらいたって、ようやく稽古の貯金がたまり本当の相撲の力がついてくる。そういう信念を持ってがんばる人は良くなっていく。」生徒の皆さんは、日々の生活に一生懸命取り組んでいます。さらに、「さらに、三年先を見越してトレーニングに励みなさい。」と仰るのです。例えば、3年生は進路決定の最中ですが、進学希望の人は希望校に合格することではなく、そこでの三年後の卒業時の姿を思い描いてということです。1・2年生は今のためだけではなく、3年生での進路決定時も考え計画的に取り組むということです。

さらに、九重親方は次のように話されました。「とにかく今は、現状をがんばらなければまず無理。若い人は毎日、がむしゃらに、目いっぱい…」三年先のことを考えるためには、今やるべきことをがむしゃらに目いっぱいやり抜きなさいということです。そして、「1日サボれば自分にわかる。2日サボれば師匠にわかる。3日サボればお客にわかる。」という言葉で締めくくり、日常での意識と積み重ねの大切さを話されました。

10月18日(木)に前期が終わり、通知票をお渡しします。生徒の皆さんは、この機会を生かして、今期を振り返り、しっかりとまとめましょう。そして、この半年の生活が、自分の夢や希望を実現するための『三年先の稽古』になっていたかどうかについて振り返りましょう。

保護者の皆様におかれましても、お子さまの成長を確認する機会にさせていただきます。そして、長所を認め育てることはもちろん、自身の夢や希望が叶えられるようご指導お願いいたします。



熊谷市英語弁論大会で「My Pride Rock」をスピーチする2年 杉田 さん

10 月		
日	曜	行事予定
1	月	生徒朝会(新人戦壮行会)/清沼祭実行委員会
2	火	漢字検定④
3	水	金曜日課
4	木	新人戦中心日
5	金	新人戦中心日
6	土	新人戦中心日
7	日	別府地区体育祭
8	月	体育の日
9	火	新人戦予備日/くまなびスクール⑨
10	水	登校指導日/3学年合唱リハーサル
11	木	家庭教育を考える集い/授業参観(2年職場体験発表会・3年進路説明会)/部活無
12	金	生徒会専門委員会/2学年合唱リハーサル/選挙管理委員会/部活無
13	土	新人代表決定戦/第3回PTA役員会
14	日	
15	月	学年朝会/熊谷市駅伝大会/部活無
16	火	一斉指導日/1年合唱リハーサル/選挙管理委員会/部活無/くまなびスクール⑨
17	水	生徒会役員選挙/数学検定④/選挙管理委員会/ハートフル学級⑩
18	木	前期終業式/清沼祭実行委員会/部活無
19	金	秋季休業日(~21日)
20	土	
21	日	
22	月	後期始業式/全校合唱祭りハーサル/清沼祭実行委員会(3年)/選挙管理委員会
23	火	一斉指導日/くまなびスクール⑩
24	水	
25	木	清沼祭準備
26	金	清沼祭合唱コンクール/フリー参観(~11/2)/清沼祭実行委員会
27	土	
28	日	
29	月	生徒朝会(生徒会役員交代/後期学級委員任命式)
30	火	一斉指導日/くまなびスクール⑪
31	水	3年実力テスト

◎11月の主な行事

- 2日(金): 校内授業研究会
- 7日(水): ジュニアスポーツフォーラム
- 8日(木): 中学校音楽会
- 14日(水): 県民の日(夢・未来熊谷ジュニア議会)
- 16日(金): 進路指導・キャリア教育研究委囀発表日
- 19日(月)~28日(水): 教育相談
- 24日(土): PTA親善バレーボール大会
- 26日(月): 中3実力テスト
- 29日(木)~30日(金): 後期中間テスト

◎平成30年度体育祭が終わりました◎

9月22日(土)に、第72回別府中学校体育祭を実施いたしました。天候が心配されましたが、たくさんのご来賓や保護者の皆様から応援をいただき、盛況のうちに終わることができました。厚くお礼を申し上げます。『見せる勝利への執念！魅せる熱い別府魂！～奪い取れ平成最後の勝利を！～』のスローガンのもとに、どの学級、学年もがんばり大きな成果をあげることができました。優勝:3年2組(219点)、第2位:3年1組(218点)、第3位:2年2組(190点)という結果でした。おめでとうございます。



◎田口先生、植田先生ありがとうございます！◎

5月31日(木)に、1年生技術家庭科の家庭領域「食事の計画」の授業で、栄養教諭 田口 智理先生においでいただき、朝食や給食を参考に献立を考える授業を行いました。今回9月20日(木)には、前回の授業で学んだ内容を生かし「鮭のムニエル、つけあわせ、ご飯、味噌汁」という本格的な献立の調理実習に取り組みしました。かなり品数が多かったのですが、各班で協力し合い全員が積極的に取り組み、内容の濃い実習となりました。指導や準備を丁寧にしてくださった田口先生、植田先生、ありがとうございました。



◎各部長が決まりました！新人戦に向けて頑張っています！！◎

9月28日(木)から、新人体育大会熊谷市予選会が各部ごとの会場で開催されます。3年生が引退してから、2年生を中心に一生懸命練習に取り組んでいます。新しい部長、副部長も決まりました。各部がそれぞれの夢の実現に向けて、力を合わせて頑張ってください。そして、先輩が築き上げた伝統を受け継ぎ、さらに発展させることを期待しています。

部活名	部長	副部長	部活名	部長	副部長
野球	木村さん	青葉さん	剣道	為谷さん	加治さん
ソフトボール	金子さん	高橋さん	男子卓球	藤田さん	牧野さん
男子バレー	高田さん	小川さん 杉田さん	女子卓球	久保田さん	高柳さん 水谷さん
女子バレー	白井さん	岩田さん	美術	伊藤さん	小池さん



◎第2回資源回収にご協力いただき、ありがとうございました◎

地域、保護者の皆様に御協力をいただき、9月8日(土)に第2回資源回収を行いました。皆様のご協力で、短い時間で効率良く終わることができました。地域の皆様にたくさんの資源を提供していただき、総量は19,070kg、金額にすると254,820円、リサイクル奨励金が57,210円ですので合計で312,030円となりました。この収益は、別府中学校生徒の教育活動のために使わせていただきます。ありがとうございました。

◎第4回学校応援団にご協力いただき、ありがとうございました◎

今年は天候が不順で、7月21日の「PTA奉仕作業」、9月1日と15日に予定されていた「学校応援団グリーンキーパーズ」の活動が中止となってしまいました。急遽、9月16日(日)に可能な方をお願いして臨時に実施いたしました。急なお願いでしたが、学校応援団と保護者の皆様、野球部と男子卓球部の皆さんが参加してください、およそ50名で環境整備を行うことができました。お陰様で、植え込みや校庭に手が入り大変きれいになりました。心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

※学校だよりは、後日別府中学校のWebサイトに掲載いたします。生徒の皆さんの写真や氏名等で、載せることが差し支える場合には、担任を通じてお知らせください。